

“Somos uno de los pilares de la salud humana”

Categoría: Agricultura

Publicado: Miércoles, 21 Marzo 2018 07:04

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 3454



El próximo 24 de marzo, se celebra en el país el día del trabajador de la medicina veterinaria.

A propósito de la efeméride, Redpinar dialogó con la doctora Maricel Fernández Cabrera, jefa del Departamento Provincial de Sanidad Animal, sobre los principales servicios que se prestan a la población y a las estructuras productivas, y los padecimientos a los que se les da mayor atención en la actualidad.

Al respecto, la especialista señala que los 11 municipios pinareños poseen clínicas o consultorios, en los que se atienden desde una mascota común, como un perro, un gato o una jicotea, hasta animales mucho más grandes como los caballos.

Además, todos los territorios tienen una unidad de servicios veterinarios, con personal capacitado que brinda asistencia técnica hasta los consejos populares, dirigida a las especies de interés económico.

“Somos uno de los pilares de la salud humana”

Categoría: Agricultura

Publicado: Miércoles, 21 Marzo 2018 07:04

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 3454

Unos 200 médicos y más de 500 técnicos, se encargan en la provincia de velar por la salud de las mascotas y los distintos tipos de ganado.

Sin dudas una tarea compleja, teniendo en cuenta que solo en el ganado bovino, a lo largo de Pinar del Río existen más de 246 000 cabezas, y en el equino, más de 93 000.

No obstante, el hecho de que muchas de las enfermedades que afectan a los humanos sean propagadas por animales, hace que los veterinarios pongan todo su empeño para evitar que los padecimientos que les toca atender día a día, lleguen a contagiar a la población.

“En estos momentos, nuestra provincia se encuentra enfrascada en una campaña de inmunización contra la encefalitis equina.

“Además se lleva a cabo la introducción de dos nuevas vacunas”, precisa la jefa del Departamento Provincial de Sanidad Animal.

La primera de ellas, se llama Porvac, y está dirigida a combatir la peste porcina clásica, una enfermedad que se manifiesta en toda la Isla y produce pérdidas económicas cuantiosas.

La segunda se denomina Gavac, y constituye un inmunizador del ganado bovino contra las garrapatas, un hemoparásito que se encuentra bastante extendido en la provincia, señala la especialista.

Como en todo el país, existen además programas de lucha para el control de enfermedades como la tuberculosis, la brucelosis, la leptospirosis, comunes entre los animales y que pueden llegar al hombre.

Por eso afirma que en su labor, la prevención es fundamental, y que el principal objetivo de quienes ejercen la actividad veterinaria es velar por la salud animal, para ayudar a preservar la salud humana.